

こう ちよう しつ
校長室だよりおおさかしりつたかどのしょうがくこう
大阪市立高殿小学校

06-6951-3344



歳時記：みなさん、夏休みはどうでしたか？ 5年生と6年生の林間学習では、ハチ高原で大自然を楽しむことができました。オリンピックでは、世界中のアスリートがスポーツを通じて競い合う姿を見ることができました。また大雨が続き、日本各地で浸水被害がありました。被害状況を心配していた方も、多かったです。大阪でも線状降水帯が発生する、同様の被害が想定されます。緊急時の心構えが大切です。校長 梅原直人

に が っ き が く し ゅ う も た の
二学期の学習は、盛りだくさん。楽しみです。

二学期がスタートしました。コロナ禍による「緊急事態宣言」が発出中ですが、学校はこれまで以上に、感染防止に最大限の注意を払いながら、授業を進めていきます。この病気は、だれもが感染する可能性のある病気です。そうならないように、感染しない方法を、改めて確認し、徹底していきましょう。

- ① せっけんで手洗いをします。
- ② 清潔なハンカチを使います。
- ③ よごれた手で、顔をさわりません。
- ④ マスクを着用します。
- ⑤ お友だち同士の間隔を、広くとります。
- ⑥ 大きな声で、しゃべりません。
- ⑦ 共通の教材等をさわる時は、アルコール消毒をします。
- ⑧ 給食は、一方向を向いて、黙食します。
- ⑨ 運動場での運動は、熱中症防止のためマスクを外します。お友だち同士の間隔は、2M以上とります。
- ⑩ 教室内の空気を清浄にするために、「クレベリン」を設置しました。

二学期は、学習、学校行事、ともに盛りだくさんです。規則正しい生活「早寝、早起き、朝ウンチ、朝ご飯」を心がけ、健康な体をつくりましょう。そうすれば、学校生活も良いリズムに乗って、充実して過ごせますね。

うんどうかい
☆☆運動会について☆☆ (10月2日 土曜授業)

今年度の運動会は、土曜授業として10月2日(土)に実施いたします。子どもたちの「学びのカリキュラム」に重きを置き、じつしないようほほうさくねんどいちぶへんこうじゅぎゅううせんこども優先」の考え方のもと子どもたちの発達段階に応じた、運動会での学習の「めあて」が実現できるように実施してまいります。

演技はプログラムを低・中・高学年ごとに分割し、学年ごとに分散して実施いたします。観覧については、運動場での直接観覧とし、トラックを囲む形で児童全員の席を準備します。また熱中症予防のため、すべての児童席に日除け用の大型テントを設置いたします。児童席は感染症予防のため、席と席の間隔を広くとります。したがって、従来よりも児童席のスペースが大きく広がります。そのため、保護者用の観覧ゾーンは、本部指揮台側のテントの左右に設定させていただきます。

保護者の観覧は、低・中・高学年ごとに会場への入場を分割させていただき、入れ替え制とし、観覧ゾーンへの出入りは一方通行での実施とさせていただきます。また新型コロナウイルスの感染状況により、保護者の観覧をご遠慮いただく場合も想定されます。あらかじめ、お含みおきください。



(裏面もあります。)

しゃしんちょう 写真帳から(林間学習 7月27日~29日、7月31日~8月2日)

5年生は7月27日~29日、6年生は7月31日~8月2日の日程で、ハチ高原で林間学習を実施しました。天候に恵まれ、無事に行事を終えることができました。コロナ禍における実施、特に6年生は8月2日から緊急事態宣言が発出されることが決定した中での出発となりました。大阪市教育委員会の指導・確認のもとで、安心安全に行事を実施することができました。また現地の「パークホテル白樺館」でも、感染防止に留意した最善の体制での受入れをしていただきました。

1. 鉢伏山の名前の由来は…。



この写真は、鉢伏山の全景です。宿舎の前の芝生広場からパノラマで撮影しました。鉢伏山の形状がよくわかります。山の中央部が、少しへこんだ形が特徴です。右の写真は、重要文化財に指定されている「六十二間筋兜鉢(ろくじゅうにけんすじかぶとばち)」です。武士が使用する兜鉢を伏せた形に山の姿が似ているために、鉢伏山と名付けられたそうです。ちなみに、調理で使用する「すり鉢」の鉢や、園芸で使う「植木鉢」の鉢も、兜鉢に形が似ていることから、鉢という名前になりました。(鉢は、部首が「金へん」ですね。)



【5年生の記念写真撮影風景です。】



【6年生の記念写真撮影風景です。】



2. アケビや山ぶどうもありました。

子どもたちは、アスレチック体験に夢中でした。安全管理のため、子どもたちの活動を見守りながら、周囲を見渡すと、慣れ親しんだ草木が語りかけてきます。野山を駆け回って遊んでいた子どもの頃、おやつは、自然の中にある木の実でした。アケビも、山ぶどうも、すぐに見つけました。まだ、季節が早く、熟していないかったのが、残念です。